

REGION

Springböcke treffen sich

Lauerz. – Vom 12. bis 14. August ist Lauerz Treffpunkt einer alten Motorradmarke, und zwar der Motorräder der Deutschen Industrierwerke Berlin-Spandau. Die Motor- und Getriebeeinheit war relativ weit hinten angeordnet, so dass das Motorrad vorne leicht war und auf dem Kopfsteinpflaster wegen der Feder mehr sprang als fuhr – daher der Name Spandauer Springbock. Diese Eigenschaft hatten übrigens alle Modelle bis zur R9 von 1929. Aufgrund der Wirtschaftskrise der 30er Jahre wurde die Produktion stillgelegt. Heute existieren nur noch etwa 200 zugelassene Fahrzeuge. Vom 12. bis 14. August findet in Lauerz nun ein Treffen der Spandauer Springböcke statt. Erwartet werden rund 60 der alten Motorräder. Am 13. August steht eine gemeinsame Ausfahrt auf dem Programm. Die Haltestellen sind dabei das Verkehrshaus der Schweiz, Vitznau und der Brunner Quai. (pd)

Weitere Infos unter «www.d-rad.ch»

S

Gefährlich
dürfen a
spaziere
die Gel
Kann da
Fällen p
Inhaftie
es derze
gänge w

Von Josia

Kanton. -
da sorgte
Schlagzei
te gesuch
re gleich
nicht mit
damalige
Rathaus
Dachken
tert. Gen
nem Lein
des Polize
fangener
penhaus
spaziert.
vorgesch
der Strac